

MEDIENMITTEILUNG

Zofingen, 19. Oktober 2023

GV Wallis: Beinahe volles Haus bei Treffen in Sion

Die Mitglieder der Sektion Wallis fanden am 12. Oktober 2023 im Rahmen der Generalversammlung in Sion zusammen. Im Centre de la circulation routière et de la navigation SCN genehmigten knapp 25 anwesende von insgesamt 29 Stimmberechtigten gegebene Traktanden wie das Budget oder den Jahresbericht. Thematisiert wurde auch die Teilnahme an künftigen Berufsmeisterschaften.

Ein Grossteil der Wallisser Mitglieder begab sich am Abend des 12. Oktobers 2023 in die Räumlichkeiten des Centre de la circulation routière et de la navigation SCN in Sion. Der Vorstand der Sektion Wallis um Julie Reynard, Alexandre Praz, Damien Aymon und Sekretär Samuel Abbet lud zur diesjährigen Generalversammlung.

Ampel auf Grün bei sämtlichen Traktanden

Auf dem abendlichen Programm der ordentlichen Generalversammlung standen Traktanden wie die Jahresrechnung 2022, der Bericht der Revisoren oder auch statutarische Wahlen. Nach der Genehmigung der standardisierten Angelegenheiten hiessen die Mitglieder die Carrosserie Elite SF Sàrl aus Conthey nahe Sion unter Applaus herzlich neu in der Sektion willkommen.

Der Versammlung wohnten neben Armin Haymoz, Vizepräsident von carrosserie suisse, Bernard Dayer, Direktor der Berufsschule Campus EPTM in Sion, Gérard Clivaz, Direktor der Berufsschule in Martigny sowie Tania Fux, Direktorin für Berufsbildung im Kanton Wallis, bei. Die Bildungsvertreterinnen und -vertreter unterstrichen in ihren Ansprachen, wie wichtig es sei, als Betrieb den Fokus auf die Aus- und Weiterbildung zu legen, um die Zukunft der Branche langfristig sicherzustellen.

Das Rampenlicht ergriff auch Armin Haymoz, um seinerseits die Vorzüge einer Mitgliedschaft beim Branchenverband hervorzuheben – beim «wichtigsten, grössten und ältesten Netzwerk für Carrosserieunternehmen in der Schweiz».

Meisterschaften von Interesse im Wallis

Im Rahmen der Generalversammlung behandelten die anwesenden Mitglieder auch das Thema Berufsmeisterschaften. Dabei herrschte Einigkeit darüber, weiterhin aktiv an solchen nationalen und internationalen Wettbewerben teilzunehmen zu wollen, um die Bekanntheit der Carrosserie- und Fahrzeugbauberufe zu steigern.

Nach der Versammlung verschob sich das Geschehen zum Flugplatz Sion, wo die Anwesenden gemeinsam ein Abendessen bei weiteren Gesprächen unter sich genossen.

Über den Verband

Der Verband carrosserie suisse wurde 1919 gegründet. Unter dem Branchenverband sind rund 800 Firmen organisiert, welche sich in die Bereiche Nutzfahrzeuge und Personenwagen gliedern. Die Mitglieder-Betriebe beschäftigen rund 6400 Berufsleute und bilden über 1900 Lernende in den Berufen Carrosseriespenger/in EFZ, Carrosserielackierer/in EFZ, Carrosseriereparateur/-in EFZ, Fahrzeugschlosser/in EFZ und Lackierassistent/in EBA aus.

Der Branchenverband setzt sich zusammen mit seinen 12 Sektionen für einen starken Auftritt seiner Mitglieder auf dem Schweizer Markt ein. Dazu unterstützt carrosserie suisse seine Mitglieder mit Dienstleistungen rund um die Berufsbildung, Qualitätsförderung, Arbeitgeber- und Umweltfragen sowie Öffentlichkeitsarbeit.

Für Fragen wenden Sie sich bitte an

carrosserie suisse

Marketing- und Kommunikation

Telefon 062 745 90 87

marketing@carrosseriesuisse.ch